

Témoignage de Bénédicte pour le centre Culturel IASA Cyrille de Befandriana-Nord

Je suis RAZAFIZANANY Bénédicte. J'ai fréquenté le Centre Culturel IASA Cyrille ou CCIC en 2010 jusqu'à 2013. Aujourd'hui, j'ai le Master II grâce à l'aide de l'association ESCM, Envol Social et Culturel pour Madagascar, qui soutient ce CCIC et m'a soutenue durant toutes mes études universitaires. Après mon Bac D (parce que j'ai deux bacs : A et D), ma maman n'a pas pu soutenir mes études. Et c'étaient les membres de l'ESCM qui sont venus à mon aide jusqu'à la fin de mon Master II en Valorisation de la Biodiversité et Santé à l'université de Mahajanga. C'est grâce à eux que je suis maintenant là où je suis. Je suis enseignante au Lycée public Jeanvain Paul (pas encore recrutée malheureusement mais j'espère l'être bientôt) et au Lycée catholique Saint-Félix de Befandriana-Nord.

Depuis longtemps j'ai envie de faire ce témoignage. Maintenant, je profite de l'occasion du 20^{ème} anniversaire du CCIC de Befandriana-Nord pour lui rendre témoignage. Je suis éternellement reconnaissante envers vous, mes parents d'adoption, pour toutes vos aides durant toutes ces années. C'est grâce à vous et au Centre Culturel IASA Cyrille que je me trouve à cette place que j'occupe maintenant dans la société. Que le Dieu tout puissant vous bénisse et vous protège.

Longue vie à vos mes parents et longue vie au Centre Culturel de Befandriana-Nord !
Joyeux 20^{ème} au Centre Culturel IASA Cyrille de Befandriana-Nord

Befandriana-Nord , le 28 septembre 2024

RAZAFIZANANY Bénédicte

